

Babinsa Sidosermo Kawal Program Makan Bergizi Gratis di SD Taquma Surabaya

Arif Rido - SURABAYA.WARTAMILITER.COM

Jan 30, 2025 - 13:13



SURABAYA – Kamis, 30 Januari 2025, Babinsa Kelurahan Sidosermo Koramil 0830/20 Wonocolo, Sertu Moch Adim, aktif mengawal pelaksanaan Program Makan Bergizi Gratis (MBG) di SD Taquma. Kegiatan yang berlangsung di Jalan Jemur Ngawinan 54 B, Kelurahan Jemur Wonosari, Kecamatan Wonocolo, Surabaya ini bertujuan meningkatkan kesadaran akan pentingnya pola makan sehat bagi anak-anak sekolah dasar.

Sebanyak 330 kotak makan bergizi dibagikan kepada para siswa dalam program ini. Menu makanan yang disediakan terdiri dari nasi putih, sayur tumis kacang panjang, ayam goreng, kering tempe, serta buah semangka sebagai pelengkap gizi.

Sertu Moch Adim menegaskan bahwa peran Babinsa tidak hanya sebatas menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga turut serta dalam kegiatan sosial yang berorientasi pada kesejahteraan masyarakat, termasuk di bidang kesehatan dan pendidikan.

"Melalui program ini, diharapkan anak-anak terbiasa mengonsumsi makanan bergizi seimbang sehingga dapat tumbuh sehat dan cerdas," ujar Sertu Moch Adim. Ia juga menambahkan bahwa dengan asupan nutrisi yang baik, anak-anak lebih berenergi dalam mengikuti kegiatan belajar di sekolah.

Menurutnya, keterlibatan Babinsa dalam program ini sejalan dengan upaya pemerintah dalam mewujudkan generasi muda yang lebih sehat dan cerdas. Selain itu, program ini juga menjadi ajang edukasi bagi siswa tentang pentingnya memilih makanan yang sehat dan bernutrisi.

Program Makan Bergizi Gratis (MBG) di SD Taquma ini bukan hanya sekadar membagikan makanan, tetapi juga membangun kesadaran akan pentingnya pola makan sehat sejak dini. Selain itu, kegiatan ini juga mempererat hubungan antara aparat TNI, sekolah, dan masyarakat dalam mendukung tumbuh kembang anak-anak secara optimal.

Dengan adanya program ini, diharapkan lebih banyak sekolah di Surabaya yang bisa mendapatkan manfaat serupa. Keterlibatan berbagai pihak, termasuk pemerintah, swasta, dan komunitas, akan semakin memperkuat upaya menciptakan generasi muda yang sehat, cerdas, dan berdaya saing tinggi di masa depan.